



Janvier

Le 8 : Construction

Les clés du Médipôle sont remises officiellement au CHT après 48 mois de chantier. Les travaux de construction sont terminés. Débute maintenant l'équipement de la structure, avant une ouverture prévue en novembre 2016.

Le 11 : Nickel

Première coulée du four n°1 de KNS après reconstruction. Ce dernier avait été endommagé par une fuite de métal en décembre 2014. Le 2^e four est mis en veille.

Le 26 : Fiscalité

Publication de la délibération n°94 du 30 décembre 2015 fixant les taux de la taxe de soutien aux productions agricoles et agroalimentaires (TSPA). Cette taxe touche désormais l'ensemble des produits agroalimentaires.

Février

Le 2 : Economie

Publication de la loi du pays n°2016-2 du 27 janvier 2016 relative au régime d'incitation fiscale à l'investissement dans le secteur du logement intermédiaire et portant diverses dispositions fiscales.

Du 4 au 6 : Politique

Le comité des signataires se réunit à Paris. Il est consacré notamment à l'avenir institutionnel de la Nouvelle-Calédonie, aux listes électorales et au nickel.

Le 4 : Entreprises

Les locaux de trois entreprises ont été détruits par un incendie à Ducos (10 000 m² au total) : un grossiste de produits alimentaires, un supermarché et un commerce non alimentaire.

Le 16 : Nickel

Le gouvernement a pris un arrêté déclarant une situation de crise affectant le secteur nickel en Nouvelle-Calédonie. Cet arrêté est le préalable à la mise en place d'actions de soutien du Fonds nickel.

Le 17 : Nickel

Eramet met en place un plan de renforcement d'économies à la SLN.

Le 18 : Tourisme

Signature de contrats entre la SODIL, les propriétaires fonciers concernés et la chaîne internationale Hilton portant sur la création de l'hôtel de prestige Wadra Bay, dans le sud de Lifou.

Mars

Le 1^{er} : Communication

Baisse de certains tarifs de télécommunication et lancement officiel du très haut débit fixe.

Du 7 au 21 : Transport aérien

Le trafic aérien interîles d'Air Loyauté à Lifou est bloqué par un collectif d'usagers.

Le 8 : Nickel

Le gouvernement dévoile son plan de soutien conjoncturel du nickel. Il porte notamment sur la fourniture de 3,4 millions de tonnes humides de minerai cette année pour alimenter l'usine de Gwangyang, et la prolongation de l'autorisation d'exporter vers le Japon.

Le 24 : Santé

Le Congrès de la Nouvelle-Calédonie adopte le plan "Do Kamo" destiné à assurer la pérennité du système de santé calédonien.

Le 29 : Nickel

Le gouvernement accorde à la société Montagnat une autorisation d'exporter du minerai saprolitique vers le Japon. Cette autorisation est valable à compter du 1^{er} avril et pour dix ans, dans la limite de 480 000 tonnes humides par an.

